

Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos

I. Planeación y comunicación ante la contingencia sanitaria

La Institución comunicó las acciones que se llevaron a cabo frente a la emergencia sanitaria mediante oficios, circulares, correos electrónicos y otros medios empleados por el titular de la Institución.

Al inicio y durante la emergencia sanitaria, la principal decisión tomada por la institución ha sido dar información de medidas sanitarias a la comunidad estudiantil.

Dificultades y acciones

Las principales dificultades que la Institución tuvo para planear las acciones y transmitir las a la comunidad fueron las “causas reales de la contingencia”

Las dificultades u obstáculos presentados en la planeación se han atendido buscando información y apoyo con sector salud.

II. Principales acciones llevadas a cabo para la continuidad de actividades

Las cinco principales acciones que la Institución ha realizado para dar continuidad a las actividades académicas en la modalidad a distancia son planeación; atención por plataforma, teléfono, WhatsApp y televisión.

Actividades académicas adicionales a la docencia que han continuado durante la emergencia sanitaria

Otras actividades académicas que continuaron en la Institución durante esta emergencia sanitaria son atención, correo electrónico y WhatsApp.

III. Infraestructura informática para la actividad docente a distancia

La herramienta informática que utiliza la Institución para continuar con la actividad docente es una plataforma exclusiva de la institución, con características propias y diseño ex profeso para la educación a distancia.

Esta plataforma nos permite la comunicación con alumnos y docentes; entrega y evaluación de trabajo.

IV. Acciones para la continuidad de la actividad docente

Principales acciones realizadas para fortalecer las capacidades del personal académico

Las capacidades del personal docente para la atención de la modalidad a distancia se están fortaleciendo mediante el desarrollo de cursos de capacitación para la modalidad a distancia.

Monitoreo del trabajo docente a distancia

El monitoreo del trabajo docente a distancia se lleva a cabo a través de la plataforma y correo electrónico.

Lineamientos para orientar la evaluación y acreditación de los cursos a distancia

Para orientar la evaluación y acreditación de los cursos a distancia, se toma como base la carpeta de evidencia, de acuerdo con la normativa que dicta la SEP.

V. Acciones que se están llevando a cabo para ayudar a los alumnos en el proceso de formación a distancia

Para ayudar a los alumnos en el proceso de formación a distancia, se ha establecido la comunicación por medios digitales, como WhatsApp y correo electrónico.

Acciones emprendidas durante la contingencia por la institución y los docentes para apoyar a los estudiantes que no tienen acceso permanente a una computadora o tableta y a Internet

Para apoyar a los estudiantes que no tienen acceso permanente a una computadora o tableta y a Internet, se recurre al diálogo buscando soluciones.

**Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria
provocada por el COVID-19**

Materiales que se encuentran a disposición de los alumnos de manera abierta en este periodo y cuáles son los medios utilizados para su consulta

Bibliografías que los docentes comparten de acuerdo con su curso.